Le jour de mon baptême

Par Megan S., dix ans, Michoacán

(Mexique)

onjour! Je m'appelle Megan et Dje vis au Mexique. J'ai envie de te parler d'un moment très spécial de ma vie : le jour de mon baptême.



Je me suis fait baptiser le jour de mes huit ans. C'était une journée très importante car j'ai fêté mon anniversaire en me faisant baptiser.

Mon baptême a été une expérience merveilleuse. Ma mère m'a fait un cahier avec différentes activités pour m'y préparer. Cela m'a permis d'en apprendre davantage sur l'importance du baptême et les alliances que j'allais contracter avec notre Père céleste.

De nombreuses personnes qui m'aiment sont venues à mon baptême. J'étais heureuse qu'elles soient là. Je portais une robe blanche et l'eau était chaude.

Après que mon père m'a baptisée, je me suis séchée puis j'ai changé de vêtements. Ensuite, j'ai reçu le don du Saint-Esprit. J'ai été confirmée membre de l'Église de Jésus-Christ des Saints des Derniers Jours par des détenteurs de la prêtrise. J'ai ressenti tellement de paix, d'amour et de joie.



Je me souviendrai toujours de ce jour. Il est très spécial parce que j'ai contracté ma première alliance avec Dieu. J'ai promis de suivre Jésus et d'obéir à ses commandements.

Si tu es un peu inquiet à propos du jour de ton baptême, ne t'en fais pas. Notre Père céleste sera heureux du choix que tu as fait!

